

Más de \$9.5 millones de dólares para la creación del Centro de Innovación Científica Amazónica



En el Día Internacional de la Tierra, 22 de abril, se presentó el *Centro de Innovación Científica Amazónica*, creado para potenciar la investigación científica, restaurar y proteger los ecosistemas Amazónicos de Madre de Dios.

El Centro de Innovación Científica Amazónica es fruto de la alianza entre la Universidad Wake Forest y la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), en colaboración con la Fundación Amazon AID, la Universidad de Ingeniería y Tecnología (UTEC), WWF, Althelia Ecosphere, la empresa ESRI, el Instituto de Investigación de la Amazonía Peruana (IIAP) y la Universidad Nacional Amazónica de Madre de Dios (UNAMAD).

A la fecha el centro ha logrado recaudar fondos que exceden los \$9.5 millones de dólares. Así, USAID se ha comprometido a entregar \$2.5 millones de dólares, mientras que cada institución ha contribuido aportando financiamiento o donando equipo de última generación, entre otros bienes y servicios que juntos asciende a la suma de \$7 millones de dólares.

El Centro de Innovación Científica Amazónica servirá como un centro para científicos y afiliados nacionales y extranjeros para trabajar en los puntos críticos de Madre de Dios, ayudar a mitigar los impactos de la minería aluvial a través de la restauración ecológica, reforestación y reducción de amenazas para la salud por la presencia de mercurio.

En la presentación también se realizó el estreno nacional de la película *Río de Oro*, producida por la Fundación Amazon Aid, que muestra los efectos devastadores que genera la minería ilegal de oro en Madre de Dios.

Participaron en el evento el Viceministro del Ministerio del Ambiente, Mariano Castro; el Embajador de los Estados Unidos, Brian Nichols; el Director de Asuntos Internacionales de la Universidad Wake Forest, Kline Harrison; la Presidenta de la Fundación Amazon Aid, Sarah DuPont, entre otras autoridades.